

Panorama incierto en materia económica: Banxico (El Financiero 27/08/10)

Panorama incierto en materia económica: Banxico (El Financiero 27/08/10) Pablo Chávez / enviado Viernes, 27 de agosto de 2010 Mantiene pronósticos de crecimiento e inflación. · INCIERTO, EL IMPACTO ECONÓMICO DE EU ACAPULCO, Gro., 26 de agosto.- Como todavía no han quedado claros los efectos de la desaceleración de Estados Unidos en la economía mexicana, el Banco de México (Banxico) mantendrá sus expectativas de crecimiento e inflación. Guillermo Güémez, subgobernador del Banxico, afirmó que el banco central no tiene previsto llevar a cabo modificaciones a sus pronósticos económicos. El banco central estima que el PIB crezca entre 4 y 5 por ciento en 2010, así como 3.2 y 4.2 por ciento en 2011. Prevé que la inflación será de entre 4.75 y 5.25 por ciento este año, y de 2.75 y 3.25 el próximo. Entrevistado al término de la inauguración de la Séptima Convención Nacional de L@Red de la Gente, el funcionario dijo que en materia de precios, "llevamos una trayectoria y vamos a estar curiosamente por la parte inferior, pero dentro de la trayectoria". Comentó que aún el panorama está muy incierto, debido a que, por un lado, se ve una recuperación mundial que se venía dando por los apoyos monetarios y fiscales, y en la medida que éstos se empiecen a retirar, el crecimiento quizá no sea tan vigoroso. "Esto no quiere decir que no haya necesariamente crecimiento, estamos viendo en estos momentos cifras confusas, hay que esperar, ver un poco más hacia adelante", apuntó. Antes, el subgobernador del Banxico explicó que la mejor manera de incrementar el nivel de vida de la gente es mediante la colocación de créditos familiares y productivos en lugar de recurrir a los subsidios. Guillermo Güémez aseveró que si México quiere generar empleos, tiene que evaluar los créditos productivos en casos específicos, sobre todo porque las pequeñas y medianas empresas son las principales generadoras de empleos.